

POST

Wujud Solidaritas: Dandim Purworejo Beri Motivasi untuk Anggota yang Sakit

Agung widodo - PURWOREJO.POST.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 19:29



Foto: Komandan Kodim 0708 Purworejo, Letkol Infanteri Imam Purwoko, S.E., M.H.I

Purwoko, S.E., M.H.I., menunjukkan kepeduliannya dengan mengunjungi rumah Sertu Winarto, seorang prajurit yang tengah berjuang melawan penyakit menahun di Kelurahan Mranti, Kecamatan Purworejo, Kabupaten Purworejo, pada Kamis (9/1/2025).

Dalam kunjungan tersebut, Letkol Inf Imam Purwoko memberikan dukungan moral dan motivasi kepada Sertu Winarto beserta keluarganya. Kehadiran Dandim ini menjadi bukti nyata solidaritas dan kebersamaan keluarga besar [Kodim 0708 Purworejo](#), yang selalu siap mendukung anggotanya dalam situasi sulit.

“Kegiatan ini adalah wujud perhatian kami terhadap anggota yang sedang menghadapi ujian berat. Kami berharap kunjungan ini dapat memberikan semangat baru bagi Sertu Winarto dan keluarganya untuk terus berjuang,” ujar Dandim dengan penuh empati.

Lebih dari sekadar kunjungan, Dandim juga memberikan pesan mendalam agar keluarga Sertu Winarto tidak merasa sendirian. Ia menegaskan bahwa dukungan dan doa dari seluruh keluarga besar Kodim akan selalu mengiringi mereka.

“Kami mendoakan agar kesembuhan segera datang dan keluarga ini dapat kembali menjalani kehidupan seperti sediakala. Jangan pernah menyerah, karena kami ada bersama kalian,” tambahnya.

Dandim juga mengingatkan seluruh anggota [Kodim 0708 Purworejo](#) tentang pentingnya menjaga kesehatan sebagai bekal utama dalam menghadapi tugas-tugas berat ke depan.

“Kesehatan fisik dan mental adalah modal utama. Mari kita jaga kebugaran agar selalu siap menjalankan setiap tanggung jawab yang diembankan kepada kita,” tegasnya.

Melalui kunjungan ini, Letkol Inf Imam Purwoko tidak hanya membawa semangat, tetapi juga mempererat tali silaturahmi antar anggota Kodim. Ia berharap bahwa kebersamaan dan dukungan seperti ini menjadi inspirasi bagi seluruh keluarga besar Kodim untuk terus saling menjaga satu sama lain, baik dalam suka maupun duka.

Dengan langkah kecil seperti ini, kebersamaan dan solidaritas di dalam tubuh TNI menjadi semakin nyata dan terasa, memberikan inspirasi bahwa dalam setiap cobaan, ada kekuatan yang lahir dari perhatian dan kepedulian. (Pendim)